

Segnung des Kindergartenanbaus durch Pfarrer Eberhard Eibl

2012-06-16 (13:00)

Spielerparadies für die Kleinsten

Über Kindermangel kann sich die Gemeinde Aicha vorm Wald nicht beklagen. Hier gibt es so viel Nachwuchs, dass der Kindergarten erweitert werden musste. Die Einweihung findet am Samstag, 16. Juni, statt.

Der Kindergarten St. Peter und Paul hat schon lange eine Vorreiterrolle. Als eine der ersten Gemeinden errichtete Aicha 2008 eine Kinderkrippe mit 15 Betreuungsplätzen. Doch schnell wurde der Platz wieder knapp, so dass bereits 2011 ein Um- und Anbau nötig wurde.

547?000 Euro wurden im vergangenen Jahr in die Einrichtung investiert, die staatlichen Fördermittel betragen 117?000 Euro, 430?000 Euro schulterte die Gemeinde.

Der komplette Altbestand wurde gründlich saniert. Wo früher triste Fliesen und schlichte Wandfarben waren, finden sich heute helle Böden und ein freundlicher Anstrich. Im Anbau werden die Kinder in einem geräumigen Eingangsbereich begrüßt. Außerdem gibt es nun einen dritten Gruppenraum, einen Sozialraum, einen Intensivraum und einen Restaurantbereich. Der gesamte Neubau wurde behindertengerecht gestaltet.

Große Einweihungsfeier für die ganze Familie

Die Einrichtung bietet nun 88 Betreuungsplätze. Aktuell besuchen 21 Kinder unter drei Jahren die Krippe und 63 Kinder zwischen drei und sechs Jahren den Kindergarten. Gemeinsam mit ihren Familien und Freunden werden sie am Samstag, 16. Juni, die Einweihung des sanierten und angebauten Kindergartens feiern.

Los geht es um 13 Uhr mit einem Sektempfang für die Erwachsenen. Nach der Begrüßung werden die Räume gesegnet. Anschließend stehen bayerische Lieder und Gstanzl, eine große Tombola und Filme über die KiTa-Arbeit auf dem Programm.

Natürlich gibt es auch ein viele Angebote für die Kinder. Sie können sich schminken lassen, mit der Farbschleuder ein T-Shirt gestalten oder sich beim Tischtheater amüsieren.

Bei bayerischer Verköstigung laden die neuen Räume zum Verweilen ein. Den Abschluss des Festes bildet das große Luftballonsteigen.

Ehregast Landrat Franz Meyer

